

## Seniorenunion Landkreis Leipzig besucht Canitz



Am 8. Juni 2018 besuchte die Seniorenunion des Landkreises Leipzig das zwischen Wurzen und Thallwitz liegende Wassergut Canitz, welches im Jahr 1994 gegründet wurde.

Auf einer Fläche von insgesamt 750 Hektar werden hier pflanzliche und tierische Ökoprodukte produziert.

Kernstück ist allerdings das 1912 in Betrieb genommene und ständig modernisierte Wasserwerk. Es ist das größte Werk, welches die Stadt Leipzig mit Trinkwasser versorgt.

Von fachkundigem Personal gab es eine Führung durch das Werk, dabei wurde über die Arbeitsabläufe von der Förderung des Wassers bis zur Erreichung der Trinkwasserqualität informiert.



Während einer kurzen Pause berichtete die Landtagsabgeordnete Hannelore Dietzschold, welche sich der Truppe angeschlossen hatte, über wissenswertes und neues aus dem Landtag.



Zum Schluss gab es eine vom „Landschaftspflegeverband mittleres Muldegebiet“ organisierte Führung durch den Natur- und Geschichtspark, dabei gab es erneut viele interessante Erläuterungen.

Fest steht-die Besichtigung von Canitz ist auch für Familien immer einen Ausflug wert.

Volker Perschmann

10.06.2018